

24Jam

Rangkaian Kegiatan Idul Fitri 1445 H Berlangsung Sukses, Kapolresta Mataram Apresiasi Partisipasi Masyarakat

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Apr 11, 2024 - 18:59



Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA., di Kediannya, (11/04/2024

Mataram NTB - Kegiatan dalam rangka Hari raya idul Fitri 1445 H telah sukses terlaksana dengan baik dan aman. Beberapa kegiatan yang melibatkan

masyarakat berkumpul di suatu lokasi dalam jumlah yang banyak berlangsung dengan tertib.

Begitu pula dengan pelaksanaan shalat led di wilayah hukum Polresta Mataram yang menggunakan beberapa lapangan atau tempat terbuka ataupun di Masjid - masjid seluruhnya berjalan dengan lancar.

“Berdasarkan informasi yang kami terima sejak dari pelaksanaan Pawai Takbiran hingga Pelaksanaan Shalat led keesokan harinya Alhamdulillah telah berlangsung dengan lancar, tertib dan aman. Hingga saat ini kami tidak menerima laporan terkait hal-hal yang mempengaruhi Kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram,”ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA., saat wartawan media ini bersilaturahmi ke kediamannya, Kamis (11/04/2024).

Menurutnya, situasi yang kondusif ini terjadi tentu bukan hanya kerja keras petugas Kepolisian, TNI maupun Pemerintah saja tetapi berkat partisipasi banyak pihak terutama masyarakat yang telah turut serta membantu dan mendukung terciptanya Harkamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram.



“Atas nama Kepolisian Kota Mataram Kami sampaikan apresiasi dan terimakasih kepada seluruh masyarakat atas keterlibatannya dalam menjaga situasi Kamtibmas sehingga seluruh kegiatan yang kita rencanakan berjalan dengan baik, lancar serta aman,”ucapnya.

Dalam komentarnya, Kapolresta Mataram menyadari bahwa menjaga dan memelihara Kamtibmas dengan memantau serta mengawasi seluruh aktivitas dari seluruh masyarakat kota Mataram tidak akan mungkin bisa dilakukan oleh hanya dari Kepolisian sendiri. Banyak pihak yang harus pula ikut berpartisipasi termasuk Masyarakat demi situasi yang kondusif.

Ia berharap keadaan seperti ini terus dapat dipertahankan demi kenyamanan bersama.

“Kepada masyarakat di seluruh wilayah hukum Polresta Mataram Kamis ucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1445 H., Minal Aidin Walfaizin, Mohon Maaf lahir Bathin,”pungkasnya. (Adb)